



La Valladolid Film Commission, la oficina técnica encargada de asistir a las productoras del sector audiovisual, así como de proporcionar la información logística, artística y profesional necesaria para rodar en cualquier localización seleccionada dentro de la provincia de Valladolid, ha premiado en la mañana del 20 de enero, aprovechando el marco de FITUR, la Feria Internacional de Turismo que anualmente se celebra en Madrid, el film, 'Voy a pasármelo bien', rodada en 2022 en Valladolid y que aprovecha los rincones, lugares y monumentos de la ciudad para ambientar la película.

Valladolid Film Comission pretende promocionar Valladolid en el mundo a través de las producciones audiovisuales realizadas en nuestro territorio, al tiempo que genera riqueza y progreso económico, social y cultural, por ello y en colaboración con la Sociedad Mixta de Turismo se ha creado una ruta guiada por los lugares que sirvieron de escenario para la grabación de la película.